

# Pide C. Prío a sus amigos, entreguen todas las armas

Hizo la apelación por TV en "Ante la Prensa"

Con una apelación a que entreguen las armas que aún puedan tener amigos suyos —el doctor Carlos Prío Socarrás, ex Presidente de la República, reafirmó sus propósitos pacíficos al regresar al país.

Explicó que las armas no se emplearon porque él nunca dió la orden para la insurrección, siempre en espera de agotar las vías pacíficas, y aseguró inmediatamente que no hay posibilidad de que se empleen. Apeló a todas las clases de la sociedad cubana a que contribuyan a que se produzca la fórmula de solución cubana.

(Finaliza en la página 8-A)

# Pide Prío...

(Continuación de la pág. PRIMERA)

A juicio del doctor Prío las oposiciones cubanas deben identificarse en un objetivo común, o sea hasta que se gane la batalla de las garantías —factor indispensable para toda acción cívica posible, acción que por el momento no quiere llamar política.

Estima el ex Presidente que sobre la fórmula de la S. A. R. se puede discutir con el Gobierno, ya que es la única ocasión en que todos los grupos de oposición han aceptado y respaldan una fórmula.

Desvió el entrevistado toda controversia sobre las posiciones en el P. R. C. Auténtico, por estimar que el momento es de buscar una solución que alcance a todo el país no de discutir posiciones político-electorales.

En el programa "Ante la Prensa", en el que se presentó anoche a las diez y media y hasta una hora después respondió incesantemente al interrogatorio de los periodistas señores Francisco Ichaso, Luis Navarro y Armando Suárez Lomba, el ex presidente Prío hizo muchas e interesantes manifestaciones, en rápida entrevista televisada desde Radio-centro.

Sobre la cuestión azucarera sostuvo que Cuba tiene derecho a pedir mejor trato de Estados Unidos, por sus sacrificios de guerra. De haber estado en la jefatura de la Nación, esa es la lucha que hubiera sostenido, afirmó.

Abogó insistentemente por una solución honorable, decorosa y digna de la cuestión cubana; y reiteró sus palabras de que viene a "agotar los caminos de paz".